

DIE DIPTYQUE CHARTA FÜR DIE FORMULIERUNG



Diptyque geht bei der Produktformulierung mit größter Sorgfalt vor. Um dabei ein herausragendes Erlebnis für alle Sinne bieten zu können, das zugleich unseren Ansprüchen an Umweltverträglichkeit und Gesundheit gerecht wird, haben wir beschlossen, noch über die geltenden Vorschriften hinaus zu gehen und unsere eigene Charta mit Vorgaben für die Produktformulierung aufzustellen.

So gelten für unsere Parfum- und Kosmetik-, Kerzen-, Raumduft- und Haushaltsprodukt-Sortimente, die überwiegend in Frankreich konzipiert und gefertigt werden, spezifische Pflichtenhefte, in denen unsere Anforderungen an die Produktzusammensetzung festgelegt sind. Seit 2023 werden diese bei jeder neuen Kreation strikt eingehalten. Im Rahmen unseres Prozesses der kontinuierlichen Verbesserung werden auch die bestehenden Produkte, die bereits den gesetzlichen Vorschriften entsprechen, trotzdem Schritt für Schritt neu formuliert, um auch unseren neuen Maßgaben gerecht zu werden.



DAS BESTE AUS DER NATUR UND DER SYNTHETISCHEN HERSTELLUNG

Wir wählen für unsere Produktformeln die „besten“ Inhaltsstoffe vor allem im Hinblick auf Qualität, Leistungsfähigkeit und Sicherheit - ob nun natürlichen oder synthetischen Ursprungs. Nicht immer bieten die aus der Natur stammenden Rohstoffe, für die wir grundsätzlich Rückverfolgungs- und Verantwortungsgarantien verlangen, zufriedenstellende Wirksamkeit, Sicherheit, Sozial- und Umwelt-Aspekte. Daher greifen wir zusätzlich auch auf synthetische Stoffe zurück. Darüber hinaus suchen wir bei unseren Partnern und Parfumeuren immer mehr Inhaltsstoffe, die auf ethische und nachhaltige Weise gewonnen werden, wie etwa durch grüne Chemie oder Biotechnologie.

NICHT ODER NUR EINGESCHRÄNKT VERWENDETE INHALTSSTOFFE

Sobald nur der geringste Zweifel über Sicherheit, Umweltverträglichkeit oder Ethik eines Inhaltsstoffes besteht, wird er von der Verwendung ausgeschlossen. Seit 2023 haben wir ganze Gruppen von Ingredienzien aus unseren neuen Produkten verbannt: Dazu gehören zum Beispiel alle, die tierischen Ursprungs sind oder aus vom Aussterben bedrohten Pflanzenarten gewonnen werden. Außerdem schließen wir Nanopartikel, Silikone und Mikroplastik aus unseren Formulierungen aus, sowie alle nicht unerlässlichen Farbstoffe. UV-Filter, Antioxidantien und Konservierungsstoffe sowie Lösungsmittel werden nur in Maßen verwendet oder aus einer begrenzten Liste ausgewählt, wenn wir sie als notwendig erachten, um die Produktqualität zu gewährleisten. Und last but not least: Wir geben biologisch abbaubaren Molekülen den Vorzug, um die Umweltauswirkungen unserer Produkte zu minimieren – insbesondere, wenn diese ausgespült werden.

DUFT ALS DREH- UND ANGELPUNKT ALLER UNSERER KREATIONEN

Die in unserem gesamten Sortiment vertretenen Duftkonzentrate entsprechen den Standards der IFRA, der internationalen Vereinigung der Parfumeure, durch die bereits ein hohes Sicherheitsniveau garantiert ist. Darüber hinaus stellen wir noch weitere Anforderungen an unsere Partner. Insbesondere bei Raumdüften, für die weniger strenge gesetzliche Regeln gelten, schließen wir aus gesundheitlichen, ökologischen oder ethischen Gründen bestimmte Moleküle grundsätzlich aus. Außerdem verlangen wir von unseren Parfumeuren, dass sie uns die Herkunft und die verantwortungsvolle Beschaffung für sämtliche in unseren Düften verwendeten natürlichen Rohstoffe garantieren.



DIE ENTSCHEIDUNG FÜR MINERALISCHES WACHS

Da wir bei der Duftwiedergabe und Brennqualität keine Kompromisse machen, bestehen unsere Kerzen überwiegend aus mineralischen Wachsen. In Abhängigkeit von ihrem Duft und ihrer Größe komponieren wir jede Diptyque-Kerze aus einer einzigartigen Mischung verschiedener Wachse. Die mineralischen sind die gleichen, die auch in der Kosmetikbranche verarbeitet werden und entsprechen der europäischen Gesetzgebung mit den weltweit strengsten Normen. Sie sorgen für eine optimale Duftverbreitung und Verbrennung, bei der alle Sicherheitsnormen eingehalten werden.



DIPTYQUE

PARIS